

So viel ist den Kassen Ihre Gesundheit wert!

Leistungen werden gekürzt – trotz Milliarden Euro Überschüssen

Obwohl die Krankenkassen sich Prävention, d.h. Vorsorge, als wichtiges Modul zur Erhaltung der Gesundheit auf die Fahnen schreiben, wird genau in diesem Segment jetzt der Sparsstift angesetzt.

Völlig überraschend gibt es seit dem 1.4.2019 eine Neuregelung der Gesundheitsuntersuchung ab 35, auch bekannt als Check-up 35.

Dieser Check-up war bisher alle zwei Jahre möglich.

Nun bekommen Sie den **Check-up ab dem 35. Lebensjahr nur noch alle drei Jahre** von Ihrer Kasse bezahlt.

Vom 18. - 35. Lebensjahr haben Sie einmalig Anspruch auf diese Leistung.

Dieser Check-up beinhaltet:

1. eine Blutuntersuchung: Glukose, HDL-Cholesterin, LDL-Cholesterin, Triglyceride
2. eine Morgenurinuntersuchung
3. eine Untersuchung beim Arzt, plus Impfberatung

Wir erachten die Vorsorgeuntersuchung als wichtigen Bestandteil zur Gesunderhaltung und finden die Blutwerte, die die Kasse übernimmt, als nicht ausreichend. Zudem ist der Abstand von 3 Jahren definitiv zu lang. Viele Erkrankungen können bei rechtzeitigem Erkennen und rechtzeitiger Behandlung verhindert werden oder einen günstigen Verlauf nehmen.

Aus diesem Grund bieten wir Ihnen auf Wunsch folgende Selbstzahlerleistungen an:

- Vorsorge-Plus-Labor: Blutbild, Leberwerte, Nierenwerte und Elektrolyte
Mit diesen Werten hat man einen guten Überblick über die Körperfunktionen.
- Jährlicher Check-up mit folgenden Inhalten:
Blutuntersuchung: Blutbild, Leberwerte, Nierenwerte, Elektrolyte, Glukose, Cholesterin, HDL-Cholesterin, LDL-Cholesterin, Triglyceride
Untersuchung beim Arzt, plus Impfberatung
- Ultraschall vom Bauchraum
- EKG
- Belastungs-EKG
- Ultraschalluntersuchung der hirnversorgenden Arterien
- Schilddrüsen-Check, d.h. Ultraschall der Schilddrüse und Blutwerte der Schilddrüse

Sprechen Sie uns gerne unverbindlich an.
